

ERSTAUNLICHE LEISTUNGEN

vollbringt mein Wanderer-Wagen. Bei den häufigen Bergfahrten, die ich zu machen habe, zeigt sich das fabelhafte Anzugsvermögen des Wagens, der spielend leicht die größten Steigungen mit dem dritten Gang nimmt und das Umschalten nahezu überflüssig macht. Der ruhige Gang des »Wanderer«, die vorzügliche Federung, der geringe Betriebsstoffverbrauch und die gute Form des Wagens erregen allgemeine Bewunderung, sodaß ich mich verpflichtet fühle, meine volle Zufriedenheit hiermit zum Ausdruck zu bringen.

St., 17. Juli 1928

A. L.

WANDERER

